



AMLO ENVIARÁ DOS INICIATIVAS A FAVOR DEL SALARIO Y LAS PENSIONES

Por José Vilchis Guerrero

En el marco de la conmemoración del 117 aniversario de los Mártires de Río Blanco, este domingo anunció el presidente Andrés Manuel López Obrador que próximamente enviará dos iniciativas de reforma para beneficiar a los mexicanos: una para prohibir que el salario mínimo crezca menos que la inflación, y la otra para que los trabajadores reciban pensiones dignas y justas al momento de retirarse.

"Vamos a revisar la contrarreforma laboral de (Ernesto) Zedillo, la de las pensiones. Y vamos a hacer una propuesta, porque es completamente inhumano e injusto que un trabajador, después de 30 años de estar laborando, ni siquiera reciba su salario cuando estaba en activo, sino la mitad, si le va bien".

"Eso ya no va a continuar así, voy a enviar también una reforma a esa legislación 'antiobrerista', esa legislación contraria a los intereses de los trabajadores", agregó AMLO.

Desde Río Blanco, Veracruz, el primer mandatario declaró que estos dos compromisos son para honrar la memoria de los obreros que en 1907 se fueron a huelga para exigir trabajo digno y que protestaron contra el presidente Porfirio Díaz que los obligaba a volver a sus labores a pesar de las pésimas condiciones laborales que padecían.

Refirió el jefe del Ejecutivo que muchos trabajadores huelguistas fueron reprimidos, torturados, detenidos y asesinados por la dictadura; sin embargo, su movimiento en pro de los derechos laborales inspiró a los trabajadores de otras fábricas y estados, y sentó precedente para la Revolución Mexicana, la cual fue considerada la Tercera Transformación de México.

López Obrador indicó entonces que las dos reformas que alista son para beneficiar al pueblo de México, que es el verdadero 'amo' del gobierno, pues recordó que a él no lo impusieron las cúpulas ni los 'medios manipuladores' sino los mexicanos, quienes en 2018 salieron a las urnas para elegir al primer gobierno de izquierda, el de la Cuarta Transformación (4T).

Al referirse a los trabajadores que tuvieron que salir del país a buscarse la vida luego de difíciles experiencias como migrantes, expresó que los trabajadores mexicanos son los mejores el mundo y recordó que a nuestro país ingresan más de 63 mil millones de dólares en remesas, que es la principal fuente de ingresos de divisas al país.

Este primero de enero aumentó nuevamente el salario mínimo en nuestro país, porque fue uno de los principales compromisos, por lo que quedó en 374.89 pesos diarios en la Zona Libre de la Frontera Norte y en 248.93 pesos diarios en el resto de nuestro país, por lo cual, la primera reforma que enviará en breve será para prohibir que en años posteriores el salario mínimo crezca menos que la inflación.

Explicó que por lo que se refiere a la segunda iniciativa de reforma que enviará al Congreso de la Unión, será para mejorar las pensiones de los trabajadores retirados y que éstos al dejar de laborar reciban montos equiparables al ingreso que recibían cuando se encontraban en activo.

Días antes, el viernes anterior, el jefe del Ejecutivo se refirió a los hechos de la delincuencia ocurridos en Villahermosa y Centro, Tabasco, donde hubo algunos robos en Villahermosa y también, "con propósitos propagandísticos, hubo mucha difusión de esto.

Decirles a mis paisanos que se está hablando con el gobernador, con Carlos Merino, para apoyarlo en todo".

Anunció en la mañana que se van a reforzar las labores de seguridad en Tabasco con elementos de la Guardia Nacional para que estén tranquilos, no va a suceder nada.

"Y ya el secretario de la Defensa está actuando para reforzar la seguridad en el estado".

Explicó que afirma que es propaganda, "porque afortunadamente no pasa a mayores, pero sí hay mucha difusión.

Porque son reacomodos que se dan en las bandas, en la delincuencia y se magnifican porque también estamos en México en temporada de elecciones", agregó.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
INDEPENDIENTE	16	08/01/2024	LEGISLATIVO



Foto: Cuartoscuro